

青龍楽校（水辺の楽校）ニュース

No.121(2009. 7) 発行:青龍楽校利活用委員会

青龍楽校少年団「Eボート体験会」

ライフジャケットの使い方もマスターし、
Eボートはとても気持ちよかったです！



7月4日(土)青龍楽校少年団の「Eボート体験会」が鬼怒川大形橋左岸で行われました。参加した57名の団員はボートに乗る前に大形小学校のプールを借りて、下妻消防署レスキュー隊の皆さんからライフジャケットの着け方や浮き方の指導を受け、浮き輪を使った救助体験も行いました。鬼怒川でのEボートでは、はじめに8班に分かれて実施し、班長の合図のもと「いち！にー！」とオールを動かし、川面に設置された特設コースを一周しました。はじめての団員も多く、思った方向になかなか進みませんでしたが、みんなとても楽しんでいました。今回は、2艇による対抗レースにも挑戦し、岸からの「頑張れ！」「もっと速く！」などの声援にボートに乗り込んだ団員たちは懸命にオールを操り、声援にこたえていました。当日は、下妻消防署レスキュー隊救助艇、千代川分署隊の方々の協力により万全の体制で行われ、事故もなく無事終了することができました。ご協力くださいました皆様ありがとうございました。

